

LETTRE DU R. P. ALLARD, O. M. I., V. G.

Les fidèles confiés aux soins du R. P. Allard seront bien aises d'avoir de ses nouvelles, en lisant l'extrait suivant d'une lettre adressée le 8 novembre dernier de Chateaugay, P. Q. à Mgr l'archevêque.

Monseigneur et vénéré Père,

Je viens remercier bien sincèrement Votre Grandeur pour les quelques mots d'encouragement et de sympathie qu'Elle a daigné m'adresser à l'Hôtel-Dieu durant ma maladie et auxquels je n'ai pu répondre alors. J'ai cru, Monseigneur, devoir suivre le bon avis que vous me donniez lors de votre dernière entrevue à St-Pierre. "Guérissez-vous et reposez-vous." L'opération que j'ai subie a été, il est vrai, un succès chirurgical, mais les suites ont été bien dures et m'ont laissé tellement faible que j'ai dû rester à l'Hôtel-Dieu jusqu'à la fin d'octobre. Aujourd'hui, je me sens mieux mais faible avec extinction de voix. J'ai tout de même l'espoir d'être rétabli dans quelques semaines.

DING ! DANG ! DONG !

Les autorités de l'hôpital Général de Winnipeg acceptent, comme on le sait, la visite de tous les ministres du culte, tout comme à l'hôpital de St-Boniface. En conséquence, Mgr l'archevêque a nommé M. l'abbé Gerritsma, curé de St-Edouard de Winnipeg, qui sait plusieurs langues étrangères, outre le français et l'anglais, *aumônier attitré* de l'hôpital Général de Winnipeg, *sans préjudice des droits de Messieurs les curés.*

— M. l'abbé Woodcutter, sur le conseil du docteur Masson de Montréal, dut aller au mois d'août dernier, à Vichy (département de l'Allier, France), subir un traitement particulier. Il est revenu à St-Boniface le 13 novembre dernier parfaitement rétabli.

— Le bureau de direction de l'Université du Manitoba déléguait, il y a quelques semaines, cinq personnes distinguées dans les principaux centres du Canada, (Québec, Montréal, Ottawa, Toronto,) ainsi qu'à Chicago et à St-Paul, dans le but d'étudier l'administration et le programme d'études des universités de ces différentes villes. M. l'abbé Cherrier, curé de l'Immaculée Conception de Winnipeg, fut choisi parmi un des cinq. Il est de retour depuis le 22 novembre dernier.

— M. l'abbé Arthur Benoît, jusqu'ici curé de Qu'Appelle, a obtenu de S. G. Mgr l'archevêque la faveur d'aller étudier à Rome, au Collège Canadien et il a passé par St-Boniface le 21 novembre.

Bon voyage et bon succès !

— Le 25 novembre S. G. Mgr l'archevêque nous a quittés pour aller à Pembroke, prêcher en français au sacre de S. G. Mgr Latulippe, un confrère et un ami du collège de Montréal.